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舞台発表･･･10 月に入り、早朝より

教室から練習で気持ちいい歌声が流れ

てきていました。そして今年

も合唱でクラスの団結力を見

させてもらいました。クラス

で 2 曲を仕上げるのは時間も

かかり難しいのですが、音楽

科の徳山先生を中心に担任の

先生が工夫をしながら仕上げてきました。2，3

年生は男女の人数の差があり、バランスをとる

のが大変だったと思います。それぞれの頑張り

が見られた中で、特に 3 年生は練習にも気合い

が入り、気持ちのこもった合唱ができていました。僅差で 1 年生は 2 組、2 年生は 3 組、3

年生は１組が優勝し、学校の代表として 3 年１組がアルカイックで歌うことに決まりま

した。その他、英語で取り組んだスピーチでは、堂々と自分の考えをうまく表現してい

ました。また、2 年生のトライやるウィークの体験発表は事業所でのようすがよくわか

り、見る者にとってとても楽しいものになっていました。メッセージを交えた人権作文

発表では、ジーンと胸に迫るものがあり、人として考えさせられる点がいくつもありま

した。ぜひ「自分」を見つめるきっかけにしてほしいと思います。フィナーレの吹奏楽

部の演奏ではサプライズシンガーがあり、大いに盛り上がって終了しました。思い出に

残る、成長が見られた一日でした。今回の文化発表会から来ていただいています常光寺

幼稚園の園児の皆さんをはじめ、たくさんのご来場ありがとうございました。

展示発表･･･各教科の日頃の成果が見られる個性の出た作品がずらりと並びました。

夏休みの課題で

取り組んだ自由

研究も豊かな発

想のいい作品が

たくさんありま

した。教科、生徒会、保健委員会、クラブ、ＰＴＡの展示にも力が入ったものが多く、

文化の香りたっぷりの中、わくわくしながら見学しました。

10 月 31 日に芸術鑑賞で「あきらめない心 世界最高峰の神技パフ

ォーマー ちゃんへん」さんをお迎えし、世界レベ

ルのパフォーマンス、講演、ラップを披露していただきました。講演

では自分の体験なども交えながら「人権」について熱く語られました。

日頃そんなに意識することもなく生活している私達にとって今回の芸

術鑑賞は「あきらめない心」「人権問題」を考える上で、良い機会と

なったと思います。

11 月 8 日に 2 年生の社会で、授業研究会を行いま

した。緊張しながらも懸命に授業に取り組んでいる

みんなの姿

がありました。授業の先生は、さすが、クイ

ズを取り入れたり、火縄銃のモデルを準備さ

れたり、いろいろ工夫を凝らして臨んでいま

した。多くの先生方が見に来られ、その後の

研究協議でも熱心な協議ができました。みんなの意欲を向上させて学力ＵＰのために取

り組んでいるところです。授業の 1 時間をどれだけ充実したものにするか、みんなにと

ってはとても大事な時間です。特に 3 年生は追い込みの大切な時期です。学習を進めて

いく際には復習がとても重要です。また、理解できているかどうかを確認するため問題

を解いて確認していく演習がとても大事です。努力したことは将来きっと役に立ちます。

授業中、ノートをしっかりとり、集中して頑張って欲しいと思います。

10 月 24 日、2 年生を対象に

兵庫県から派遣された理科の

スペシャリスト觜本 格教授（神戸親和女子大学）に特別授業を

行っていただきました。「地震」のことについて専門的な話を聞

くこともでき、「津波」に関連した防災教育についても「命を守

る」という観点から色々な方法を教えていただきました。授業

後の生徒達の感想では「とても楽しかった」という意見が多くあり、有意義な時間を過

ごすことができたと思います。

尼崎市内の中学校では弁当事業が

実施されている学校が 8 校ありま

す。若草中学校の生徒が昼食でどんなものを食べている

のかを調べてみたところ、学年や学級で多少の違いはあ

りますが、どの学年も約 90 ％近くの生徒が家からお弁当

を持参していることが分かりました。残りの約 10 ％が学

校の購買部で買ったパンやコンビニで買ってきたおにぎ

りを食べています。予想以上にパンが好きな生徒も多く、

一度に菓子パンを 3~4 個買っていく生徒もいます。栄養バランスのことを考えると、少

し心配になってきます。大食漢もいて弁当と 1~2 のパンを食べている生徒もいます。

運動するにしても、勉強するにしてもまず健康でなくては何もできません。これからは

食事を摂ることは勿論ですが、栄養バランスを考えてもらいたいと思います。

新人戦の結果 （市内）卓球部：団体準優勝で阪神大会出場、

谷 大資、山田 壮一郎、飯干 陽紀、村田 光輝は個人で阪神大会出場

女子テニス部：団体 6 位で阪神大会出場、幸尻･神竹ペア、東･山﨑ペアで阪神大会出場

尼崎市民選手権： 陸上部：末次 裕斗（男子円盤投げ第 1 位、男子砲丸投げ第 2 位）

永田 鈴音（女子円盤投げ第 2 位）

尼崎市立中学校･高等学校合同音楽会 3 年 1 組（優良賞）

理科作品展 佐渡 紀香(2-1)、猶原 匠(2-3)、越智 華緒(1-1)、森 祐奈(1-1)、

永田 鈴音(1-2)、小山 智矢(1-3)

本年度 10 月 19 日に陸上競技場で予定されていました第 50 回尼崎市中学校総合体育大

会が、雨天のため中止になりました。
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昼食には何を食べますか？




